

Please see below for the English version

Datenschutzklärung

1. Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen:

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist die Hochschule für Musik Nürnberg, Veilhofstraße 34, 90489 Nürnberg, vertreten durch den Präsidenten der Hochschule für Musik Nürnberg, Prof. Rainer Kotzian.

2. Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten:

Falk Hartwig; Tel.: 0911 215 22-180; falk.hartwig@hfm-nuernberg.de

3. Zweck der Verarbeitung:

Registrierung der Teilnehmenden für die Organisation und Durchführung der Tagung „BioSphere & TechnoSphere 2“.

4. Rechtsgrundlagen der Verarbeitung:

Die Verarbeitung der Kontaktdaten erfolgt aufgrund ausdrücklicher Einwilligung der Betroffenen, mithin gemäß Art. 6 Abs. 1 Buchstabe a DSGVO.

5. Kategorien der personenbezogenen Daten:

Name, Vorname, Affiliation (falls vorhanden), Pronomen (optional), E-Mail-Adresse

6. Weitergabe der personenbezogenen Daten:

Die Daten Personennamen, institutionelle Zugehörigkeit und Mailadresse von Personen, die vor Ort teilnehmen, werden im Anschluss an die Tagung „BioSphere & TechnoSphere 2“ an das Sachgebiet B (Haushalt, Steuern, Controlling und Liegenschaften) der Hochschule für Musik Nürnberg zur Abrechnung des Caterings weitergeleitet. Darüber hinaus erfolgt keine Weitergabe der personenbezogenen Daten.

7. Dauer der Speicherung der personenbezogenen Daten:

In allen übrigen Speichersystemen werden sämtliche personenbezogene Daten unmittelbar nach Abschluss der Tagung „BioSphere & TechnoSphere 2“ gelöscht.

8. Betroffenenrechte:

Nach der Datenschutzgrundverordnung stehen Ihnen folgende Rechte zu:

a. Werden ihre personenbezogenen Daten verarbeitet, so haben sie das Recht Auskunft über die zu ihrer Person gespeicherten Daten zu erhalten. (Art. 15 DSGVO)

b. Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, steht Ihnen ein Recht auf Berichtigung zu. (Art. 16 DSGVO)

c. Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen vor, so können Sie die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung verlangen sowie Widerspruch gegen die Verarbeitung einlegen. (Art. 17, 18, 21 DSGVO)

d. Es besteht ein Beschwerderecht beim Bayerischen Landesbeauftragten für den Datenschutz.

Privacy Notice

1. Name and contact details of the data controller:

The data controller responsible for data processing is the Nuremberg University of Music, Veilhofstraße 34, 90489 Nuremberg, Germany, represented by the President of the Nuremberg University of Music, Prof. Rainer Kotzian.

2. Contact details of the Data Protection Officer:

Falk Hartwig; Tel.: +49 911 215 22-180; falk.hartwig@hfm-nuernberg.de

3. Purpose of processing:

Registration of participants for the organization and realization of the conference “BioSphere & TechnoSphere 2”.

4. Legal basis of processing:

The processing of contact data is carried out on the basis of the explicit consent of the data subjects, in accordance with Art. 6, para. 1, letter (a) of the GDPR.

5. Categories of personal data:

Last name, first name, affiliation (if applicable), pronouns (optional), email address.

6. Disclosure of personal data:

The personal data (name, institutional affiliation, and email address) of participants attending on-site will be forwarded, after the conference “BioSphere & TechnoSphere 2”, to Sachgebiet B (Haushalt, Steuern, Controlling und Liegenschaften) (*Division B (Budget, Taxes, Controlling, and Properties)*) of the Nuremberg University of Music for the purpose of catering billing. No further disclosure of personal data will take place.

7. Duration of storage of personal data:

In all other storage systems, all personal data will be deleted immediately after the conclusion of the conference “BioSphere & TechnoSphere 2”.

8. Rights of data subjects:

Under the General Data Protection Regulation (GDPR), you have the following rights:

a. If your personal data is processed, you have the right to obtain information about the data stored about you (Art. 15 GDPR).

b. If incorrect personal data is processed, you have the right to rectification (Art. 16 GDPR).

c. If the legal requirements are met, you may request the erasure or restriction of processing and object to the processing (Arts. 17, 18, 21 GDPR).

d. You have the right to lodge a complaint with the Bavarian Data Protection Commissioner.